

Flower 12月号

令和5年度 名古屋市立御劔小学校 5年学年だより

令和5年11月27日

寒さが一段と厳しくなってきました。早いもので今年もあと1か月となりました。5年生は間近に迫った学習発表会に向けて、練習を重ねています。チームに分かれて演出を考えたり、休み時間に声を掛け合って教え合ったりと、自分たちでできることを考えて発表会をより良いものにしていこうという姿勢がとても素晴らしいです。発表会当日を楽しみにしててください。



さて、12月は2学期のまとめの月であり、一年の締めくくりの月でもあります。学習面のまとめをするとともに、生活面でも自分の課題を見つめ直し、より良い学校生活を送って締めくくりたいと思います。今後も、様々な面で、ご支援、ご協力をお願いします

学習予定

- 国語 表現の効果を考えながら、登場人物の関わりをとらえて読もう
- 社会 情報化した社会と産業の発展
- 算数 割合 表を使って考えよう(1)
- 理科 ふりこの動き
- 音楽 いろいろな声で音楽をつくろう
- 図工 伝え合いたい思い
- 家庭 物を生かして住みやすく 気持ちつながる家族の時間
- 体育 けがの防止 なわとびと持久走
- 外国語 What would you like? Check Your Step2
- 道徳 家族のために 伝統や文化を知る 他国の人々を理解して
- 総合 環境について考えようⅡ



12月の集金

給食費・・・4,136円
+手数料10円

- ※ 12月5日(火)の校外学習のため1食分(264円)減額しています。
- ※ 12月5日(火)に口座から引き落とします。
残高のご確認をお願いいたします。

個人懇談会について

12月11日(月)~15日(金)の5日間にわたり、個人懇談会を行います。家庭や学校での様子などについて保護者の皆様と意見交換を行い、連携を深めていきたいと考えています。10分程度の短い時間ですが、よろしくをお願いします。また、待機場所が廊下のため、寒いことが予想されます。防寒対策をしてお越しく下さい

校外学習へ行ってきました



12月5日(火)に、地下鉄で、エコパルなごやとでんきの科学館へ見学に出掛けます。それぞれの施設での学習だけでなく、電車に乗るときや見学場所でのマナーを守り、安全に楽しく学べる社会科見学にしたいと考えています。この日は、弁当が必要となります。よろしくをお願いします。詳細については、後日配布するしおりでご確認ください。

11月の子ども達の様子

おはようございます

狂言体験

狂言特有の、山のように盛り上がりを作っていく話し方や、効果音の言い表し方を、実際に体験しながら学ぶことができ、子どもたちは楽しそうでした...

煮干しは魚の味がした。
かつお節はさっぱり!

だしの飲み比べ体験



だしの種類によって、
全然味が違うな。

家庭科の「食べて元気! ご飯とみそ汁」の学習で、だしやみそ汁の飲み比べをしました...

「さっぱりしていて飲みやすい」「クセが強くていまいち...」と感想は様々でしたが、だしやみその種類による味の違いを子どもたちは感じる事ができたようです...

煮干しや昆布は水から、
かつお節は沸騰させてから
だしをとるんだね。